

FUTBOL EN VIVO

FÚTBOL

BÉISBOL

NOTICIAS

CICLISMO

FARÁNDULA

ACTUALIDAD

AUTOMOYILISMO

CANALES DEPORTIVOS

No hay comentarios que mostrar.

Gobierno Nacional abre convocatoria para financiar y cofinanciar preproyectos de inversión en hidrógeno verde y azul

Publicado por: en Noticias 15 horas atrás

El Ministro de Minas y Energía, Diego Mesa, anunció "Hoy quiero anunciar, que con nuestro del Fondo de Energías No Convencionales y Gestión Eficiente de la Energía (FENOGE), entidad adscrita al Ministerio de Minas y Energía, lanzamos una convocatoria para financiar o cofinanciar proyectos de preinversión en proyectos de hidrógeno verde y azul, con recursos reembolsables y no reembolsables".

El Ministerio aportó USD1 millón y cuenta con el apoyo de Ecopetrol. Mesa invita al cuerpo diplomático del país y al Banco Interamericano de Desarrollo (BID), para que hagan parte de esta iniciativa y se logre tener una incubadora de proyectos de hidrógeno verde y azul en el país.

"Colombia, a través de Ecopetrol y Promigas, es pionera en América Latina en proyectos de inyección de hidrógeno verde a la red de gas natural. Eso es un hito enorme en este proceso de transición que ahora va camino, a la carbononeutralidad", indicó el ministro.

Esta tecnología se denomina blending, que consiste en mezclar ambos combustibles, sin afectar al consumidor final y disminuyendo las emisiones contaminantes. La fuente de energía eléctrica es una granja solar fotovoltaica ubicada en la Estación Heroica de Promigas.

Colombia ya puso en marcha el primer electrolizador del país, que se encuentra en la Refinería de Cartagena de Ecopetrol. El Presidente, Iván Duque, puntualizó "Hoy lo que estamos viendo y presenciando en Reficar es un hecho histórico en la energía de Colombia. Hoy rueda el primer carro con hidrógeno verde producido por Ecopetrol en la refinería más moderna de América Latina", declaró Duque al manifestar que el hecho más contundente es que el país ratifica que "este 18 de marzo Ecopetrol acaba de instalar este primer electrolizador".

Duque condujo el vehículo de la empresa Toyota, denominado 'Mirai', que significa en japonés 'futuro' y la carga fue aportada por la firma 'Linde'.

"Hoy somos líderes regionales en la transición energética para 2030 (...) Pero para el año 2030, seremos el mayor exportador de hidrógeno verde en toda América Latina y el Caribe. Y eso se logra con hechos, con propósitos y ese futuro empieza hoy", añadió el Presidente de la República.

The post [Gobierno Nacional abre convocatoria para financiar y cofinanciar preproyectos de inversión en hidrógeno verde y azul](#) appeared first on [Diario La Libertad – Periódico Noticioso de Colombia..](#)

ARTÍCULOS RELACIONADOS

La séptima fecha del Apertura se cierra este lunes con dos choques

58 mins atrás

El «gol cantado» que se perdió Oscar Romero en el clásico argentino

58 mins atrás

Administrador del Nacional reconoce que megaconcierto de Coldplay fue «muy difícil de manejar por las estructuras que traían los productores»

58 mins atrás

FÚTBOL EN VIVO GRATIS HOY

Ver fútbol en vivo y en directo online hoy gratis a través de fútbol libre, pronto fútbol, roja directa, pirló tv, a puro gol, viper play, jeinz macias, elverruca, TVzito.net, sportsbay, tarjeta roja y mucho más.

Fútbol en vivo ★ Fútbol Libre / Millonarios FC / Atlético Nacional © 2022